

Jornadas sobre la multiculturalidad en las bibliotecas

Zaragoza. La Diputación de Zaragoza celebra entre ayer y hoy unas jornadas con los bibliotecarios para analizar el cambio producido como consecuencia de la multiculturalidad y el reto que supone el enriquecimiento de los diferentes colectivos. Marisa Pata Galante, responsable de programas con inmigrantes en la biblioteca de la Fundación Germán Sánchez Ruipérez de Salamanca, es la encargada de abordar la cuestión de fondos bibliográficos para los nuevos socios. Los objetivos de este seminario pasan por analizar los prejuicios acerca de determinados colectivos sociales que sufren discriminación, así como crear un espacio de encuentro y comunicación sobre situaciones vividas en las bibliotecas. Todo ello, con el fin de fomentar valores de respeto y tolerancia para estimular el debate y la reflexión conjunta. E. P.